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Indicatif de la section : HB9MM 

Stamm 2ème vendredi du mois à 20h00 : Ferme E.PITTET, Villars-le-Terroir 
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Adresse web : http://www.hb9mm.com/  
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Secrétaire : HB3YAP, Pascal Trosset, Rte de Lausanne 7, 1110 Morges 

Caissier : HB9FWV, Pascal Porchet, Vue des Alpes 4, 1029 Villars-Ste-Croix 

TM : HB9MBP Marc-Henri Rossier, Ch. de Ballègue 8, 1066 Epalinges 
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QTC du comité 

Eh bien quelle année 2020 avons-nous vécue ! Avec d’abord le soleil qui ne commence pas 

son 25ème cycle de 11 ans d’où une pauvre propagation sur les ondes courtes. Puis ce sacré 

virus qui nous a bloqué nos rencontres que ce soient les séances de comité ou nos stamms à 

Villars-le-Terroir. De plus le WX nous a fait annuler 2 gonios. Cependant la découverte des 

vidéo-conférences avec Zoom a relancé nos activités certes à distance. C’est dès la mi-juin 

les cours de formation pour radioamateurs donné par HB9mBP et HB9BOI les jeudis-soir puis 

encore les mardis, suivit au départ par 17 personnes. En décembre 7 se sont présentées aux 

examens à Bienne, avec comme résultat 5 nouveaux HB9. Encore nos félicitations ! En été 

lors d’une accalmie coté virus, nous avons pu organiser 4 stamms au restaurant et une sortie 

à Olten pour visiter la vielle ville et le musée Enter. Des stamms techniques en vidéo-

conférence ont également eu lieu, l’occasion de « rencontrer » des OM’s éloignés. 

Toutes ces activités ont eu un franc succès. 

Donc une très bonne année malgré tout pour notre club. Un grand merci pour votre partici-

pation. 

Vive les RAV 

http://www.hb9mm.com/
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Convocation à l’AGO du vendredi 16 avril à 20h 

en Vidéo-Conférence avec Zoom. 

 

Ordre du jour de l’assemblée générale 

1. Approbation après lecture si demandée du PV de l'assemblée précédente. 

2. Rapports des membres du comité, et éventuellement des adjoints et auxiliaires. 

3. Rapport des vérificateurs des comptes. 

4. Décharge aux membres du comité, approbation des comptes et décharge aux vérificateurs des 

comptes. 

5. Budget 2021. 

6. Fixation des cotisations et radiations éventuelles de membres pour non-paiement de cotisation. 

7. Élections des membres du comité et des adjoints. 

-  Le vice-président Daniel HB9IJJ ne se représente pas, les autres membres poursuivent leur 

engagement 

- Le poste de vice-président est donc à repourvoir et celui de TM est toujours vacant.  

Michel HB9BOI présente sa candidature pour le poste de vice-président. 

8. Élection des vérificateurs des comptes. 

9. Relation et contribution des RAV à l’IAPC : (https://www.iapc.ch/33-news/285-partenariat-iapc) 

 - Partenariat avec participation financière de Fr.190.00/an + cotisation de Fr. 60.00/an  ou : 

 - Don pour le financement du réseau Hamnet de Fr.140.00/an + cotisation de Fr.60.00/an 

10. Propositions individuelles inscrites à l’ordre du jour. 

- Aucune proposition individuelle n'est parvenue au comité. 

Pour rappel les propositions individuelles peuvent être adressées en tout temps au comité et 

ceci jusqu’au 15 novembre précédant l’AGO. 

11. Propositions individuelles non inscrites à l'ordre du jour et divers. 

Lien pour Zoom : https://doodle.com/poll/fiksimcvzuwawprk 

https://zoom.us/j/91609506586   Meeting ID: 916 0950 6586 

https://doodle.com/poll/fiksimcvzuwawprk
https://zoom.us/j/91609506586
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PV AGO RAV du 8 février 2020 
Notre président HB9IIB ouvre l’assemblée à 9h05 par les salutations d’usage. 

22 membres sont présents. 

Personnes excusées : HB9TUS, HB9BDK, HB9DRR, HB9IIG ; HB9IIV, HB9DTX, HB9COA, HB9FTU, HB9SHF, 
HB9DBB, HB9RZN, HB9HBX. 

Personnes disparues en 2018 : HB9MIS, Marcel Testuz  

L’assemblée observe une minute de silence à sa mémoire. 

Approbation du PV de l’AGO du 2 février 2019 paru dans le Sked n°193 

Pas d’autres remarques. Le PV de la précédente AGO est approuvé à l’unanimité. 

Rapport du président HB9IIB, Pascal 

Séances de comité 

Votre comité s’est réuni à 5 reprises au cours de l'année 2019 et ceci toujours dans une ambiance conviviale et 
constructive. Comme l’année dernière, nos séances se sont déroulées cette année chez les uns et les autres 
avec de bons repas. Merci à tous mes collègues pour leur accueil. 
 
Stamms 2019 

• 6 janvier, goûter du Nouvel-An : 16 personnes 
• 18 février, AGO: 22 personnes 
• 8 mars, satellite Es’Hail 2 par HB9ADJ : 22 pers. 
• 12 avril, antennes à trappes par HB9BOI : 12 pers. 
• 10 mai, montre-moi ta station par HB9IJJ : 9 pers. 
• 14 juin, stamm vidéo par HB9BBN: 4 personnes 
• Juillet et août, stamms au Signal de Bougy 
• 6 septembre, radioamateurs et communications en cas de crise par HB9RHI et HB9MBP: 24 personnes 
• 11 octobre, chasse aux DXs par HB9BOI: 21 personnes 
• 8 novembre, compatibilité électromagnétique par HB9MBP:  
15 personnes 
• 13 décembre, soirée raclette pour ce stamm de Noël : 16 pers. 
• Moyenne de 15 personnes par soirée sans tenir compte de l’assemblée générale. 
 
Merci beaucoup à toutes les personnes qui ont pris de leur temps pour animer l’un ou l’autre de ces stamms.  

 
Local 

• Les personnes qui se rendent régulièrement à nos stamms l’auront certainement remarqué, de nou-
veaux tableaux des prix des boissons sont à disposition sur les tables. De plus Mélanie notre respon-
sable de l’entretien du local est là pour encaisser le montant des boissons que vous consommez. 
N’oubliez pas, en-dehors des stamms de verser le montant dans la caisse se trouvant sur le frigo. Nous 
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avons malheureusement dû constater qu’un gap existe entre le nombre de boissons consommées et les 
montants récoltés. Merci dès lors de jouer le jeu. 

• Grâce à l’isolation périphérique, à la bonne gestion du chauffage et au nouveau frigo, les frais 
d’électricité du local ont pu être réduits de plus de la moitié. 

• Entre les stamms et les personnes qui s’y rendent régulièrement, le local est bien utilisé et c’est une 
bonne chose. N’hésitez pas à vous y rendre, ce local est à disposition de tous les membres et offre tout 
ce qu’il faut pour assouvir votre passion de la radio. 

• Je le répète encore une fois, si vous trafiquez avec l’indicatif de HB9MM, n’oubliez pas d’entrer les 
QSOs soit dans le log papier ou pour ceux qui maitrisent le programme, dans Swisslog. Ceci permettra à 
HB9IIO de s’occuper de l’envoi des cartes QSLs. Merci beaucoup Daniel pour ton travail. 

• Si vous enclenchez le chauffage manuellement, n’oubliez pas de le couper lorsque vous partez, ceci évi-
tera un bon de notre consommation d’électricité. 

 
Station 

• La Steppir a dû être réajustée au niveau du TOS. Ceci a pu être fait via le boîtier d’interface. 
• N’oubliez pas que le FT-1000 est relié à l’ordinateur et qu’il permet ainsi d’être interfacé avec tous les 

programmes à disposition sur ce PC. 

• Rappelons qu’un mode d’emploi très détaillé est à disposition pour faire fonctionner la station. 

N’hésitez pas à vous y référer au cas où vous ne seriez pas sûr de ce que vous faites. Il est par 
exemple très important de respecter la procédure de mise en route du linéaire, ceci afin 
d’éviter de la casse. 

• Je vous rappelle également qu’il est interdit de trafiquer avec la beam baissée et ceci pour des 
raisons évidentes de perturbations dans les nouveaux appartements qui ont été construits à 
proximité de l’antenne. 

• Un nouveau calcul ORNI va être effectué afin que nous soyons aux normes en cas de litige 
avec les locataires de ces nouveaux appartements. 
 

Contest H26 

• Cette année, les RAV n’ont pas participé à ce contest du fait que l’équipe habituelle était en-
gagée ailleurs. Il serait bon à l’avenir de trouver des personnes motivées et désireuses de se battre 
pour les meilleures places, comme nous l’avons fait ces dernières années. 
 
Avenir 

• Comme vous le savez déjà, j’ai décidé de me retirer de mon poste de président et du comité. 
 
• Il y a 8 ans, nous avions décidés, HB9MBP, HB9DBC, HB9IJJ et moi-même de redonner vie à 
notre club. Presque un « coup d’état » mais qui arrangeait bien les choses, 2 des 3 membres rescapés 
du précédent comité désirant se retirer. André HB9SHF qui ne démissionna pas, décida de nous ac-
compagner dans cette nouvelle aventure. Qu’il en soit ici encore une fois chaleureusement remercié. 
 
• Lors de ces 8 ans, d’autres personnes se seront spontanément offertes pour remplacer les 
partants. Je pense ici à nos deux Pascal HB9FWV et HB3YAP mais également à Louis HB9FPU. Merci à 
eux. J’espère que ces exemples pousseront d’autres personnes à se présenter lors des futures élec-
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tions au comité. Nous avons besoin de sang neuf pour apporter de nouvelles idées et faire avancer la 
section. 
 
• Si je me retourne sur ces années, j’ai avant tout deux sujets de satisfaction : 
 
• Premièrement, la mise en place de notre beam qui allait nous permettre de donner à 
l’ensemble de nos membres la possibilité de trafiquer dans de très bonnes conditions. Nous offrions 
également à notre propriétaire une solution élégante à la problématique des antennes sur le toit de 
la ferme. De plus ceci nous a également permis de renouer le dialogue avec notre voisin M. Mettraux 
puisque c’est lui qui s’est occupé du gros œuvre. 
 
• Deuxièmement, ma participation en tant que co-président du Hamfest 2017 organisé conjoin-
tement avec la section de Fribourg. Ce fut une aventure extraordinaire qui me permit de rencontrer 
beaucoup de gens motivés qui œuvrèrent au succès sans précédent de cette manifestation. Je suis 
fier de ce qui a été fait et que les RAV aient pu apporter leur pierre à l’édifice. 
 
• Pour l’avenir, c’est très volontiers que je me mets à disposition du comité pour l’organisation 
de nouveaux cours HB3 ou HB9 ainsi que pour la gestion et le renouvellement de notre site Internet. 
 
• Merci à tous et que vivent encore longtemps les Radio Amateurs Vaudois 
 
 

Gonio par Marc-Henri HB9MBP 
Cette année se sont déroulées 3 gonios et une a malheureusement dû être annulée à cause du WX : le 28 juil-
let. Participation d’env. 10 équipes au concours et plus de 20 personnes à la grillade qui a suivi. 
La 1ère organisée par Maurice HB9IIG le 19 mai au refuge du Bois à Penthéréaz. 
La 2ème par Pascal HB9IIB au refuge du Bois de Ban à Vuillens. 
Et la 3ème par Jean-Marc HB9DIJ le 30 juin au Château de Vufflens. 
Maurice a organisé la première gonio pour tester les émetteurs qu’il avait modifiés : nouvelle batterie Li-Po en 
remplacement des 3 piles carrées 4,5 V plus disponibles à bas aux arsenaux. Convertisseurs de tension et re-
fonte des PA pour en améliorer le rendement. Plein succès. Merci et bravo à Maurice qui assure la mainte-
nance des TX et RX. 
Nous cherchons encore et toujours des organisateurs. Débutants bienvenus. Nous sommes prêts à les aider. 
 

Rapport sur les relais. 
HB9MBP nous rappelle que nous possédons 3 relais :  

- HB9MM VHF datant de 1975 et se trouvant aux Pléiades 
- HB9MM UHF qui se trouve à La Praz 
- Depuis 2017 un relais DMR aux Pléiades. 

HB9MM VHF 
Ce relais fonctionne bien mais subit quelques perturbations dues aux différents links arrivant aux Pléiades : 
celui de notre relais DMR venant de l’entreprise travaillant le verre à Corsier-Fenil, celui apportant internet au 
restaurant et celui de la station météo des parapentistes. Afin de résoudre les problèmes de squelch on va 
passer à un squelch à tonalité continue CTCSS. 
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HB9MM UHF 
Le relais HB9MM UHF de la Praz se porte bien également. Depuis l’installation par l’IAPC de links 5 GHz prove-
nant de Bière et de Froideville, le récepteur est perturbé et pour que le squelch se refermes on a dû mettre un 
atténuateur de 7 dB entre le pré-ampli et le RX proprement dit. Au vu de la qualité insuffisante du link venant 
de Bière, ils ont été débranchés avant le contest EM de l’USKA au mois de novembre. L’atténuateur a alors été 
débranché et la sensibilité est revenue à la normale. 

HB9MM-1 DMR 
Ce relais est relié au réseau DMR de Brandmeister via un link 5 GHz avec une entreprise à Corsier-Fenil assu-
rant la connexion internet. Cette connexion qui n’est pas toujours stable sera dans le futur remplacée par une 
au réseau Hamnet de l’IAPC. Ce relais qui a couté env. 2'100.- CHF a été entièrement financé par HB9MBP. Un 
appel aux dons a été fait et qui a rapporté 1'600.- CHF (y compris les 500.- de financement initial de HB9MBP), 
des dons de HB9RXV, IIE, DE3IJI, HB9AKP, BBN et HB9DBB (par ordre croissant des montants). HB9MBP prend 
à sa charge les derniers 500.- CHF pour solde de tout compte et remet le relais aux RAV. 

Remerciement à tous ceux qui ont participé aux différentes interventions, particulièrement à HB9ADJ, 
HB9EOG, HB9SHF et HB9IIV. HB9MBP confirme qu’il continuera de s’occuper de nos relais. 

Rapport du fichier par Daniel HB9IJJ 
Etat au 30.01.2020 : 

- Membres actifs n’ayant pas payé les cotisations :   3 
- Membres actifs à Fr. 60. -- :     77 
- Membres actifs juniors à Fr. 18. --     1 
- Membres honoraires exonérés :    37 
- Membres sympathisants exonérés :    12 
- Membres sympathisants à Fr. 60. -- :     1 
- Membres d’honneur exonérés :     5 
- Total :       133 membres 

La liste des membres avec leurs statuts et adresse a été mis à jour. 

 

Rapport du caissier AGO RAV du 8 février 2020 

Chers amis radio amateurs, 

Conformément aux dispositions des statuts et en ma qualité de caissier de notre association, je vous 

présente les comptes de l’exercice 2019 et dont l’ensemble des documents sont disponibles pour 

ceux qui désireraient les consulter. 

Le présent rapport évoquera successivement les points suivants : 

- Le compte pertes et profits 

- Le bilan au 31 décembre 2019 

- L’adaptation du montant des cotisations 

- L’augmentation des charges et diminution recettes (assurances RC, frais d’exploitation des relais, 

dons) 

- D’éventuelles questions des membres de l’AG 

A la suite de cet exposé, nous soumettrons les présents comptes à votre approbation 
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 Compte pertes et profits 2019 
Le compte PP présente des charges totales de Fr. 6'240.00  
Le compte PP présente des recettes totales de Fr. 5’706.20 
 

 Bilan au 31 décembre 2019 
Nous clôturons l'exercice 2019 avec un résultat négatif de Fr. 533.80.  
Le capital propre de l'association se monte, au 31 décembre 2019, à Fr 19'451.05, dont : 
Fr. 14'483.83 au compte épargne 
Fr.   4’520.83 au compte CCP. 
Fr.      517.05 au compte caisse. 
 

 Cotisations. 
Un courrier au nom du comité sera envoyé aux personnes qui n’ont pas payé la cotisation 
2019. 
Nous proposons d’augmenter la cotisation des membres actifs à Fr. 65.00, celle des étudiants 
à Fr. 20.00 et celle des membres d’une même famille qu’un membre à Fr. 10.00. 
 

 Augmentation des charges, diminution des recettes 

Postes 2018 2019 

Relais Pléiades, La Praz Fr.    241.25 Fr.    382.15 

Dons Fr. 1’740.00 Fr. 1’065.00 

 
Il est à relever que les recettes des cotisations ne couvrent pas les dépenses courantes de notre club, 
que la consommation électrique et l’entretien des relais augmentent. 
 
L’impression du SKED 2019 a été offerte par Pascal Antenen HB9IIB, l’affranchissement par Pascal 
Porchet HB9FWV et la mise sous pli par le comité. 
 
On ne remerciera jamais assez votre générosité au niveau des dons tant ceux-ci sont essentiels à la 
santé financière de notre club. 
 
En conclusion, il y a lieu de considérer que la comptabilité de l’exercice 2019 de notre association ne 

présente pas de dettes malgré cette perte. 

Je vous remercie de votre attention. 

Villars-Ste-Croix, le 5 février 2020      HB9FWV, Pascal Porchet 

 

Vérification des comptes par HB9DUG Michel rapporteur 
La vérification des comptes de l’exercice courant du 1er janvier au 31 décembre 2019 s’est déroulée le 5 février 
2020 chez Pascal HB9FWV avec HB9DUI.  

Le capital s’élève à Fr. 19'451.05 et le compte de PP affiche un déficit de Fr. 533.80. Les comptes PP et bilan 
concordent avec la réalité. Les contrôles effectués par pointage correspondent exactement. L’existence des 
pièces justificatives permettent de confirmer chaque opération. Proposition est faite d’approuver les comptes 
et de donner décharges aux organes responsables et remercier le caissier pour son travail. 
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Les comptes ont été approuvés à l’unanimité.  
 
Décharge aux vérificateurs des comptes à l’unanimité.  
 
Décharge au comité à l’unanimité.  
 

Fixation des cotisations, radiation 
Le comité propose d’augmenter les cotisations de Fr. 5.- qui passeront ainsi à Fr. 65.-. Celles des étudiants 
passeront de Fr. 18.- à Fr. 20.- et celle des membres de même famille à Fr. 10.-. 
Approuvé avec une abstention. 
 

RADIATION  
3 membres n’ont pas payé leur cotisation, malgré les rappels, depuis 2 ans. Pas de radiation en 2018. 
Selon nos statuts, ils doivent être radiés : Ce sont : Beat Streckeisen HB9DAN, Stéphane Genton HB9RHG et 
François Cruchon. 
Approuvé à l’unanimité. 
 

Election des membres du comité :  
Comme annoncé depuis plusieurs années Pascal HB9IIB ne se représente pas. Les autres membres du comité 
sont d’accord de continuer à assumer leur tâche. Personne ne s’est annoncé pour reprendre la présidence, 
Cependant Marc-Henri HB9MBP avait déjà annoncé que si personne ne se présentait il était d’accord 
d’occuper ce poste. Le poste de TM serait donc à repourvoir. 
Il est alors proposé à l’assemblée à élire Marc-Henri HB9MBP comme président, reconduire le vice-président 
Daniel HB9IJJ, le caissier Pascal HB9FWV et Pascal HB3YAP comme secrétaire, le poste de TM restant vacant. 
Ce comité est élu par acclamation. 
 

Election des membres adjoints au comité : 
A l’entretien du local : Mélanie Trosset et responsable des QSL’s Daniel HB9IIO sont confirmés à leur fonction 
par l’assemblée à l’unanimité. 
 

Election des vérificateurs des comptes 
Vérificateur :   HB9DUG Michel Burnand 
2ème vérificateur :  HB9RZN Georges Delaloye 
Suppléant :  
Accepté à l’unanimité. 
 

Votations à l’assemblée des délégués de l’USKA 

Voici les points sur lesquels nos délégués vont devoir se prononcer lors de l'assemblée le 22 février à 
Olten: 
 
• Election d'un nouveau membre au comité: HB9DBB 
• Reconduction du comité actuel jusqu'à l'AD 2021 
• Acceptation budget et honoraires 2020 
• Décharge aux réviseurs CCG, aux membres du comité, et au caissier 
• Cotisation 2020 reste à Fr. 80.- 
• Membre collectif 
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• HB9OTN Radio Amateur Old Timer Club 
• Membres d'honneur 
• HB9ARK Martin Klaper est l’instigateur de l’Académie USKA qui permet d’enseigner aux ra-
dioamateurs les dernières technologies 

Le comité vous propose d'accepter ces points en bloc 
Accepté à l’unanimité. 

 
• Section HB9WW: Réduction de la cotisation annuelle pour la catégorie membres juniors et 

membres de la famille pour un membre de la famille dès 2021 
Refusé avec 2 abstentions (Préférence à la proposition du comité USKA) 
 

• CCG : Finances 
• Création d’un fonds spécial pour le « Hamfest 100 ans USKA » en 2029 

 Proposition du comité : abstention car trop vague. OK avec 2 abstentions. 
 

• A partir de l’exercice 2020, le président de l’USKA ainsi que le caissier de l’USKA fourniront 
une déclaration d’intégralité dans le cadre de l’établissement des comptes 
Accepté avec une abstention. 

 
• Modification des statuts 2019 Art. 7.4 – nouvel alinéa « Décisions circulaires par voie de cor-

respondance »  
Accepté à l’unanimité. 

 
Modification des statuts 2019 Art. 7.4 – Remplacer l’alinéa 2 actuel « promotion pour jeunes 
radioamateurs par abaissement de la cotisation annuelle dès 2021 » 
Accepté à l’unanimité. 

 
Assemblée des délégués du 23.02.19: HB9IIB et HB9AKN se proposent pour représenter la section des RAV. 
Accepté à l’unanimité. 

 

Propositions individuelles inscrites à l’ordre du jour. 

Aucune proposition individuelle ne nous est parvenue dans les temps. 
 

Propositions individuelles non inscrites à l'ordre du jour et divers 
Le nouveau président Marc-Henri HB9MBP questionne l’assemblée sur les activités et leurs 
formes qui intéressent les participants à l’assemblée : soit les stamms à VLT, les stamms 
d’été, sorties/visites, contest, souper de fin d’année, … 
 
Fin de l’assemblée à 11 :37. 
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RADIO AMATEURS VAUDOIS    Lausanne, le 29 mars 2021 

Section Vaudoise de L'USKA 
P/O 
Porchet Pascal 
Vue des Alpes 4 
1029 Villars-Sainte-Croix 
CCP  10-13396-0 
 
 
Concerne : Cotisation 2021 
 
 
Cher OM;  
 
Nous vous remettons, en annexe, un bulletin de versement pour le paiement de la cotisation 2021 ou d’un 
éventuel don. 
 
Afin d’éviter des frais administratifs, nous vous serions reconnaissants de payer si possible par virement 
bancaire ou postal. 
 
Comme décidé lors de la dernière AGO, la cotisation annuelle dès 2021 est fixée comme suit : 
 

Membre actif :       Fr. 65.00 

Membre d’une même famille vivant sous le même toit : Fr. 10.00 

Membre étudiant :      Fr. 20.00 

Merci de bien vouloir vous en acquitter au plus tard jusqu'au : 30 avril2021  
 
Nous vous rappelons, que, la section des radios amateurs vaudois RAV de l’USKA ne vit que sur 
la contribution de ses membres actifs et des donateurs. 
 
Je profite de remercier les membres honoraires qui, bien que exemptés, versent chaque année un don ainsi 
que les membres actifs qui complètent leur cotisation par un don. 
 

Important : 

Si vous ne recevez pas les courriels des RAV , vous voudrez bien nous communiquer votre adresse e-

mail à : comite@hb9mm.com  

 

En vous remerciant par avance de votre prochain versement, nous vous prions de recevoir, Cher OM,  
nos meilleures salutations. 
 
 

Le comité 

Annexe : 1 bulletin de versement 

 

mailto:comite@hb9mm.com

